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平成３０年第５回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成３０年５月２３日（水曜日） 

午後１時３０分～午後２時２４分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  教育長 山口 武士 

委 員 小野寺 巧 

委 員 簑輪 菊雄 

委 員 五十嵐 洋太 

委 員 渡部 利枝子 

 

４ 署名委員  委 員 渡部 利枝子 

 

５ 説明職員  教 育 部 長 北 田 裕 一  鶴瀬公民館長 冨 塚 一 資 

教育部長事務代理 林  みどり  南畑公民館長 荒 居 良 宏 

教育政策課長 鈴木   誠  水谷公民館長 和 田 晋 治 

生涯学習課長 鳥 海 謙 一  水子貝塚資料館長 加 藤 秀 之 

学校教育課長 小 林 正 剛   学校給食センター所長 小 泉  肇 

        教育相談室長 齊 藤 七 実 

 

６ 傍 聴 者  1人 

 

７ 議題及び議事の大要 

 

日程第一 議事事項 

議案第１５号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２９年度家庭学習応援事業の報告について 

  （２）平成３０年度家庭学習応援事業の概要について 

 

 



2 

その他 

（１）第２７回ふじみヘルシーウォーク大会の報告について 

  （２）難波田城公園まつりについて 

  （３）第３７回つるせ公民館まつりについて 

  （４）第３４回水谷東ふるさとまつりについて 

  （５）第１回たんぼラグビーｉｎ富士見・南畑について 
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会議の進行状況 
 

教育長    開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育長    署名委員に渡部利枝子委員を選任します。 

 

 

日程第一 議事事項 
議案第１５号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について 

 【説明】 

  教育長    教育部長事務代理から提案理由をお願いします。 

  教育部長事務代理 提案理由を説明。 

  生涯学習課長 資料に基づき概要を説明。 

 【質疑内容概要】 

  教育委員   全員が再任ということですが、新任候補の方はいなかったのでしょう

か。 

  生涯学習課長 文化財審議会委員の選出にあたりましては、文化財に興味を持たれて

いるという理由のみでは難しいところがあります。富士見市の伝統文

化に詳しい方や知識をお持ちの方にいろいろと判断をいただくうえ

で、７名の方に再任をお願いしたところです。 

  教育委員   社会教育委員の任期については、機械的に３期６年と聞いていました

が、現在はその考えはないということでよろしいでしょうか。 

  生涯学習課長 各審議会の選出要領に任期の定めがあります。文化財審議会委員の任

期につきましては、５期１０年までと規定されているため、その規定

に基づいて再任をお願いしています。 

 

教育長   「議案第１５号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について」を議決し

てよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育長   「議案第１５号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について」は議決さ

れました。 

 

 

日程第二  報告事項 

（１）平成２９年度家庭学習応援事業の報告について 

【説明】 
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生涯学習課長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑内容概要】 

  教育委員   参加費用と塾に通った場合の費用の差はどれくらいあるのでしょうか。 

  生涯学習課長 費用の差は大きいと思われます。 

  教育委員   保護者アンケートで費用についての意見はあったのでしょうか。 

  生涯学習課長 就学援助対象の方については半額の費用負担であり、また、一般の方

についても教材費と保険料のみの負担であったため、非常に安く受講

できたとのご意見をいただいています。 

  教育長    塾の場合は、週の日数、教科数、時間で費用に違いがあるため一概に

計算できませんが、委託料から計算しますと一人あたり１０万円ほど

の負担軽減となっています。また、親子交流会に出席し直接保護者の

方にお伺いしましたが、民間の塾は経済的に厳しく通わせることがで

きなかったが、この事業であれば参加させることができたという意見

もありました。 

  教育委員   スクールの欠席者は、特定の児童生徒ではないという理解でよろしい

でしょうか。 

  生涯学習課長 病気や家族旅行が理由のため、特定の児童生徒ではありません。 

  教育委員   机の購入以外に需用費は何に使われたのでしょうか。 

  生涯学習課長 用紙などの消耗品を購入いたしました。 

  教育委員   小学生の効果測定について、３館のうち水谷公民館の３月の国語の成

績が突出して伸びているのには何か理由があるのでしょうか。 

  生涯学習課長 各会場で内容を変えたテストを行ったことも関係していますが、理解

された結果であると考えられます。 

  教育委員   交流会のまとめとして「計算や説明が丁寧でとても授業がわかりやす

い」、「先生に褒められるのがとても嬉しくて意欲につながった」、

「先生の教え方がとてもわかりやすかった」などの意見があることは、

自己肯定感や子どもたちがやる気を持てるような成果が表れているた

め、その成果を学校においても共有したいと思っています。その関連

から、事業に参加した児童と参加していない児童との状況について、

追跡調査を行っていただけるのでしょうか。 

  教育長    埼玉県の学力・学習状況調査では、個別に成績の伸びが確認できます。

本事業に参加した児童の状況については分析を行い、この事業の成果

として確認していきたいと思っています。 

  教育委員   中学生の参加人数が定員に届いていませんでしたが、アンケート結果

からも良い成果が表れているため、募集の際にその成果を見ることが
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できれば応募数が増えるのではないかと思うのですがいかがでしょう

か。 

  生涯学習課長 アンケートの提示は難しいところですが、会場になる公民館において、

この事業の特集を記事にしていただいたり、参加された児童生徒の保

護者の方に紹介をしていただいたりということも伺っておりますので、

できるだけ多くの方に事業をお知らせしつつ、参加していただけるよ

う努めてまいります。 

  教育長    学校で今年度の案内をする際に、昨年度の取組みの成果が子どもたち

に伝わるように、校長会において担当から説明をさせていただいてい

ます。 

  教育委員   小学生の対象学年について、要望があった場合に拡大する考えはある

のでしょうか。 

  生涯学習課長 要望についてはできる限り反映したいと考えていますが、予算や事業

のあり方など、課題を整理しつつ検討してまいります。 

  教育委員   希望者には、学習支援に取り組まれているボランティア団体につなげ

られるようにとありますが、市内外で該当する団体はあるのでしょう

か。 

  生涯学習課長 水谷公民館エリアにおいて、元学校長がボランティアで学習支援を行

っている団体があります。 

 

 

（２）平成３０年度家庭学習応援事業の概要について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

 

その他 

（１）第２７回ふじみヘルシーウォーク大会の報告について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑】 

    なし 
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（２）難波田城公園まつりについて 

【説明】 

水子貝塚資料館長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

 

（３）第３７回つるせ公民館まつりについて 

【説明】 

鶴瀬公民館長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

 

（４）第３４回水谷東ふるさとまつりについて 

【説明】 

鶴瀬公民館長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

 

（５）第１回たんぼラグビーｉｎ富士見・南畑について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

 

教育長   閉会宣言（午後２時２４分） 


